
Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nichtöffentlichen Teil der 

Gemeindevertretersitzung Neuburg am 26.11.2020 

 Der nichtöffentliche Teil der Niederschrift vom 22.10.2020 wurde 

bestätigt. 

 

NBG/171/2020 

Ein Pachtantrag über eine Teilfläche des Flurstücks 28/3, Flur 1, Gemarkung 

Vogelsang wurde abgelehnt. 

 

NBG/177/2020 

Dem Büro für Architektur und Bauleitplanung wurde der Auftrag für die 

Planungsleistungen für die Aufstellung des B-Planes Nr. 18 „Gewerbestandort 

an der Dorfstraße 10a“ in Hagebök und die Berichtigung des 

Flächennutzungsplanes im Zusammenhang mit der Aufstellung des B-Planes 

Nr.18 erteilt. 

 

NBG/179/2020 

Das 1. Nachtragsangebot der Fa. STB Blum GmbH zum Hauptauftrag der 

Baumaßnahme: Umbau und Erweiterung KITA Neuburg Los 1: Erd- und 

Pflasterarbeiten. 

 

NBG/178/2020 

Dem Entwurf des städtebaulichen Vertrages für die städtebauliche Planung – 

Aufstellung B-Plan Nr. 18 wurde zugestimmt. 

 

NBG 182/2020 

Dem Verkauf einer Teilfläche aus dem Flurstück 34, Flur 1, Gemarkung Nantrow 

wurde zugestimmt. 

NBG/183/2020 

Die Schulsozialarbeit an der Schule Am Rietberg wird im HH-Jahr 2021 finanziell 

unterstützt für Personal-, Verwaltungs- und Sachkosten. 



Bericht - GVS am 28.01.2021 

Ja nun können wir auf das Jahr 2020 zurück schauen und hoffen, dass 

uns das Jahr 2021 wieder in unseren gewohnten Lebensrhythmus 

zurück kehren lässt sowie die Einschränkungen, die wir durch den 

Corona-Virus ertragen müssen, aufgehoben werden. 

An dieser Stelle möchte ich es nicht versäumen, mich bei allen 

Gemeindevertretern, sachkundigen Einwohnern, unseren 

Protokollantinnen und den ganzen Mitarbeitern des Amtes für die 

gute Zusammenarbeit und Unterstützung im letzten Jahr zu bedanken. 

Ich drücke uns die Daumen, dass wir dies auch in diesem Jahr 

fortführen werden. 

Zum Baugeschehen - Hier gibt es auch einiges Positives zu berichten. 

 Unser Kindergartenanbau geht mit riesigen Schritten voran. Nun 

sind auch die letzten Fenster im Oberlicht eingebaut worden und 

das Dach des Oberlichtes ist abgedichtet. Jetzt sind die 

Trockenbauer am Werk und am Montag fängt der Eklektiker und ein 

paar Tage später dann der Putzer schon innen zu verputzen an. 

Somit sind wir voll im Zeitplan. Bei der vorletzten Bauberatung 

machte ich den Vorschlag, dass auf den Anbau eine PV Anlage 

gesetzt werden kann. Bei der gestrigen Bauberatung hatten wir 

noch mal darüber gesprochen und nun wird gerechnet ob die Fläche 

ausreicht. Wie und wer die Anlage dann betreiben soll werden wir 

noch abgesprechen.  

 Unser Trauerhallenvordach ist nun auch fertig gestellt. 

 Zurzeit ist auch unser Breitbangausbau wieder am Arbeiten. 

 Die Arbeiten in Nantrow werden erst Ende Februar weitergeführt. 

Dort ist Winterpause.  

 Von unseren Fördermittelanträgen für den Umbau des 

Gemeindezentrums sowie der Umbaugenehmigung sind noch keine 

Rückmeldungen erfolgt. Im letzten Gespräch mit dem Betreiber der 

Einkaufsquelle wurde mir berichtet, dass er mit dem Förderamt in 



den letzten Wochen mehrere Gespräche hatte und noch 

Unterlagen nachreichen durfte. Somit gehe ich davon aus, dass er 

die Fördermittel wohl bekommen wird. Da wir über die gleiche 

Abteilung unsere Fördermittel bekommen wollen, hoffe ich, dass 

wir auch demnächst unsere Zusage erhalten werden. Trotzdem 

habe ich mir vorgenommen in der kommenden Woche auch 

Rücksprache mit der Bearbeiterin zu nehmen. Auch mit dem 

Bauamt werde ich wegen der noch nicht erteilten 

Umbaugenehmigung ein Gespräch führen. 

Nach einem Gespräch mit dem Betreiber der Einkaufseirichtung und 

dem Mieter der Essenversorgung wurde mir versichert, dass sie die 

Vormietverträge in den nächsten Tagen ins Amt schicken. Also denke 

ich, dass unser Umbau des Gemeindezentrums demnächst beginnen 

kann, und wir dann auch wieder eine Einkaufseinrichtung hier im Dorf 

haben werden. 

Als letztes möchte noch erwähnen, dass unsere Arztpraxis sich bereit 

erklärt hat, als Covid-Impfzentrum zu arbeiten. Somit ist es für unsere 

älteren Bürger einfacher zur Impfung zu kommen. Hierfür möchte ich 

der Arztpraxis meinen Dank aussprechen. 
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